

martes 16 de septiembre de 2025

# La Muestra de Artesanía del Cristo llena el Camino Largo de creatividad y tradición

*Miles de personas disfrutaron el pasado fin de semana de esta cita de las Fiestas del Cristo 2025, que se consolida como un referente en la promoción de la artesanía local al combinar tradición e innovación y acercar al público el trabajo de 38 artesanos y artesanas*



El Ayuntamiento de La Laguna, a través de la concejalía de Promoción y Desarrollo Local, celebró la Muestra de Artesanía en el marco de las Fiestas del Cristo 2025, un evento que durante dos jornadas convirtió al Camino Largo en un gran escaparate de creatividad, innovación y tradición, con la participación de 38 artesanos y artesanas de distintos oficios y una masiva acogida por parte de la ciudadanía.

El concejal de Promoción y Desarrollo Local, Domingo Galván, agradeció la acogida por parte del público y el esfuerzo de los artesanos y artesanas, destacando que “esta muestra ha vuelto a demostrar la enorme riqueza de la artesanía lagunera y canaria. Queremos dar las gracias a todas las personas que se acercaron al Camino Largo para apoyar con su presencia a los

hombres y mujeres que dedican su vida a mantener y renovar estos oficios, porque su respaldo es fundamental para la continuidad del sector”.

La muestra ofreció una amplia panorámica del sector artesanal, con especial protagonismo de los oficios tradicionales de la cultura popular canaria, como la alfarería, el calado, las rosetas o la cerería, junto a expresiones contemporáneas como la joyería, la cerámica, la marroquinería, el grabado o la reutilización de materiales reciclados. Además, se desarrollaron talleres y demostraciones en vivo que acercaron al público las técnicas y materiales utilizados, fomentando la participación y el contacto directo con los procesos creativos.

Asimismo, Galván puso en valor el talento de los participantes, subrayando que “la artesanía no es solo tradición, es también creatividad, innovación y sostenibilidad. Esta edición ha sido un escaparate del enorme potencial de nuestros artesanos y artesanas, que con su trabajo aportan identidad cultural, generan empleo y contribuyen a una economía más justa y cercana. Desde el Ayuntamiento seguiremos apoyando al sector para que continúe creciendo y fortaleciéndose”.

La Muestra de Artesanía del Cristo se consolida como una cita anual de referencia para el sector y como un punto de encuentro entre la tradición popular y la economía creativa, enmarcada en el compromiso municipal con los Objetivos de Desarrollo Sostenible y la promoción del talento local.